



Queridos Hermanos, Colaboradores, Alumnos y todos los Miembros de la Familia Lasallista:

Durante este muy extraordinario tiempo de Navidad, reafirmo mi confianza en el Espíritu Santo, el Señor, Dador de vida. Estamos llamados a ser luz en un mundo cubierto por la nube del COVID-19; a ser luminosos faros de esperanza para nuestros hermanos y hermanas enfermos y afligidos; a ser mensajeros de la Buena Nueva de vida eterna para aquellos que lloran la pérdida de sus seres queridos.

En medio de la incertidumbre, la desazón y la precariedad económica, llevemos alegría al mundo mediante muestras de amabilidad que contagien de vida a quienes se sienten asolados por la angustia, desbordados por el agotamiento a causa del virus, y agobiados por las facturas pendientes de pagar.

En Navidad y en Año Nuevo, proclamemos nuestra confianza en el Espíritu Santo, el Señor, Dador de vida, y celebremos el nacimiento de Jesús siendo hermanas y hermanos portadores de vida a todos aquellos con quienes nos encontremos.

**Hermano Superior** 

z Mavidad!











